

明倫小だより

No. 7

令和5年10月31日 発行

《11月の生活目標》
「力を合わせて学習発表会を
成功させよう」

糠内学園幕別町立明倫小学校



明倫小学校の教育目標

よく考える子ども

みんなで助け合う子ども

さいごまでがんばる子ども

特性を生かし、地域と一体となり

「子の成長」を通して地域から

信頼される学校づくり

幕別町複式教育研究大会

9月29日に、幕別町複式教育研究大会を開催しました。毎年、町内の複式4校が輪番で会場校を担当し、授業の様子を見て、その後研究協議を行うもので、50名を超える町内外の先生方の参加がありました。今回は、高学年と低学年で公開授業を行いました。大勢のお客様に囲まれて、子どもたちはとても緊張したのではないかと思います。自分の課題に対し、一生懸命取り組んでいました。



マラソン記録会開催

10月13日にマラソン記録会が行われました。当初は5日に実施予定でしたが、大雨のため延期となり、この日となりました。開催当日は、まさに「雲一つない」という言葉がぴったりの絶好のマラソン日和、今年は、糠内学園としての取組で中学生も参加し、また多くの保護者やご家族の方もお越しいただいた開催となりました。

子どもたちは、低学年が1km、中学年が2km、高学年が3kmの距離にそれぞれのベストを目指して挑みました。途中、ちょっと苦しそうな表情を見せる子もいたのですが、全員が最後まで走り切ることができました。子どもたちはこの記録会で、めあてをもって最後まで努力することの大切さを感じ、やり遂げた後の達成感などを味わってくれたことと思います。

お忙しいところ応援に駆けつけてくださいました保護者のみなさま、ご家族のみなさま、本当にありがとうございました。



宿泊学習

&生活科見学、社会科見学

10月18日～19日にかけて、高学年が宿泊学習に行ってきました。修学旅行と隔年で行っているもので、市内の複式4校と一緒に帯広市児童会館では科学に関するいろいろな実験などを行い、美術館では芸術作品に触れてきました。

多くのプログラムが立て続けに行われる盛りだくさんのスケジュールでしたが、他校の友だちとも協力し合って時間を守り、行動することができました。事前に決められていたそれぞれの係の仕事もきちんとできました。



また、18日には低学年が生活科見学、19日には中学年が社会科見学に、糠内小学校と合同でそれぞれ出かけました。

低学年の行き先は、帯広動物園でした。園内に掲示してある動物に関するクイズを解いて回ったり、空中ブランコなどの遊具で楽しんだり、動物と触れ合ったりと、とても楽しい時間を過ごしました。

中学年の行き先は、ダイイチ札内店と帯広百年記念館でした。スーパーのバックヤードを見学したり、十勝の開拓の歴史などを学んだり、充実した見学の内容でした。中学年は現在、今回の見学の成果や分かったことなどを記した壁新聞を作成中です。



10月16日にPTA施設部を中心として、ビニールハウスの片づけを行いました。この日は、午後から授業参観もあり、何かとお仕事もお忙しい時期ではありましたが、ご協力いただきましたことに感謝いたします。本当にありがとうございました。

11月の主な学校関連の行事予定

1	水	全校集会
2	木	
3	金	文化の日
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	C I R 学校芸術鑑賞
8	水	
9	木	
10	金	幕別町PTA教育講演会
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	C I R
15	水	職員会議
16	木	
17	金	
18	土	学習発表会
19	日	
20	月	振替休日
21	火	学習発表会后片付け C I R
22	水	
23	木	勤労感謝の日
24	金	児童会
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	C I R
29	水	研修日
30	木	
31	金	